

Je suis complètement guérie depuis plusieurs semaines.
Honneur à cette puissante Mère de la Mère de Dieu !

M. Ross.

Montréal.—Trois petites amies de sainte Anne, nous adressent de Montréal, la charmante petite lettre qui suit :

“ Toutes pénétrées de reconnaissance pour la faveur insigne que la Bonne Ste Anne vient de nous obtenir, nous remplissons aujourd’hui avec bonheur, la promesse que nous lui avons faite de faire publier dans ses annales le puissant secours qu’elle nous a prêté dans une circonstance aussi importante que difficile.

Actions de grâces soient rendues à cette grande thaumaturge du Canada, et que la dévotion des peuples aille toujours s’augmentant envers celle que nos cœurs aiment à proclamer leur généreuse libératrice !!

Tel est le vœu de trois de ses petites protégées.

M. C. ; C. T. ; M. G.”

Isle aux Œufs, Côte Nord.—Une personne remercie sainte Anne d’avoir guéri sa mère d’une maladie assez grave.

P. C.

Ste-Flavie.—Une abonnée nous communique le fait suivant :

Ma petite fille a fait beaucoup de mal à son petit frère, en lui versant dans la figure une demi fiole de panacée. Attirée par les cris de l’enfant, je le trouvai presque étouffé. Dans ma détresse, je m’adressai à la bonne sainte Anne, puis je lavai avec du lait le visage de la petite victime. Je couchai mon enfant à demi mort en le recommandant de nouveau à sainte Anne.